

## LE PERE OUBLIE - RECIT

Il a travaillé sans relâche, jour et nuit, pour leur offrir un foyer, de la nourriture et une éducation. Ses mains se sont couvertes de callosités, son dos s'est voûté avec les années, mais son cœur est toujours resté solide, battant pour ses enfants.

Chaque sacrifice, il l'a fait avec amour, sans rien attendre en retour, si ce n'est un sourire, un mot de gratitude, une visite de temps en temps. Mais le temps a passé, et ces petits qui un jour cherchaient ses bras, ont grandi et sont partis, absorbés par leurs propres vies, oubliant l'arbre ancien qui leur avait offert son ombre.

Aujourd'hui, dans la solitude de sa vieillesse, le regard perdu à la fenêtre, il se demande si tout cela en valait la peine. Il ne cherche ni richesses ni récompenses, seulement un peu de compagnie, une voix qui lui dise :

« Merci, papa ».

Car la plus grande douleur d'un père, ce n'est pas le travail acharné ni les nuits blanches... c'est l'oubli de ceux pour qui il a tout donné.